



夏休みが終わり、学校生活が再び始まりました。登校してくる一人一人の生徒が、自信を持った表情で明るい挨拶をしながら登校しており、とても頼もしく感じました。この夏休みにそれぞれが目標を持って頑張った成果であると思います。

今後は、3年生は自分の進路に向けて頑張り、1・2年生は生徒会や部活動において大淵中の中心として頑張っていくこととなります。自分のため・仲間のため・学校のためにみんなで協力して頑張り、大淵中学校をより一層素敵な学校に築いていってほしいと思います。

## 生徒会選挙

令和5年度後期生徒会本部役員を決める選挙が行われました。会長候補・副会長候補・書記候補合わせて7人もの1・2年生が立候補し、大淵中学校をより良くするための自分の考えを堂々と発表してくれました。大淵中学校には、このように学校や仲間のために頑張ろうという気持ちを持った生徒がたくさんいます。2年生を中心に、これからの大淵中学校がますます発展していくであろうという期待が膨らみますね！

フレイフレー2年生・1年生頑張れ大淵中！



## 歌舞伎鑑賞（1年生）

1年生が、静岡コンベンションアーツセンター『グランシップ』に出向き、歌舞伎の鑑賞に行ってきました。当日は、中村扇雀さんが演じる八岐大蛇（ヤマタノオロチ）と中村虎之介さんが演じる素戔嗚尊（スサノオノミコト）を中心とした、近松門左衛門作の『日本振袖始』という演目を鑑賞してきました。生徒からは、「初めて見た歌舞伎に感動しました。」「日本の伝統芸能にふれられてよかったです。」という感想が聞かれました。この企画が、一年生の文化教養面の感覚を向上させる一助となれば、人間的にさらに一回り成長できると思います。フレイフレー1年生！

## 電話回線追加のお知らせ

富士市教育委員会から、新たに携帯電話が1台大淵中学校に追加配布されました。新しく追加された携帯電話の番号は「090-6653-8013」です！この番号から電話がかかってくたら、それは大淵中学校の職員からの電話ですので、お手数ですが、上記の電話番号を登録しておいていただくとよろしいかと存じます。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

## 樹木伐採

大淵街道に面した中学校西側の道路沿いの樹木が、歩道にはみ出てしまっていたり、電線にかかってしまっていたりして、近隣の住民の方々や登下校中の児童生徒にご不便をおかけしてしまいました。また、危険な状態にもなっていましたので、市教育委員会にお願いして伐採を行いました。これからも、大淵地域の人のためにも、児童生徒にとっても、安心安全で生活しやすい学校を目指していきたいと思しますので、よろしくお願いいたします。

## 残り7か月！

令和5年度も、夏休みが終わり、残り7か月となりました。月日が過ぎ去るのは本当に早いですね。残りの7か月で大淵中学校が大きく発展するためには、生徒一人一人の成長が絶対に必要です。人が成長するための大切な要素の一つとして、五感を正しく使うというものがあるかもしれません。五感というのは勿論、味覚・視覚・聴覚・感覚・嗅覚のことですが、視点を変えてこんな使い方ができたのなら、だれからも愛される素敵な人になれるかもしれません！

**目は、人の良い所を見つけるために使おう。**

**耳は、人の言葉を大切にするために使おう。**

**口は、人を励ましたいありがとうを言うために使おう。**

**そして…、心は、人の痛みがわかるために使おう。**

## 9月の行事予定

1	金		17	日	家庭の日
2	土	*9月は運動会の練習もあるので、 <b>帽子や水筒</b> を持ってきましょう！	18	月	敬老の日
3	日		19	火	金曜日課 スクールカウンセラー来校
4	月		20	水	学年練習
5	火		21	木	
6	水	県学力調査3年	22	金	火曜日課 全体練習
7	木		23	土	秋分の日
8	金	英語弁論大会	24	日	
9	土	科学作品展発明くふう展 PTA 奉仕作業	25	月	専門委員会 第3期校納金振替日
10	日	科学作品展発明くふう展	26	火	スクールカウンセラー来校 総練習
11	月		27	水	
12	火	学年練習 スクールカウンセラー来校	28	木	
13	水	3時間で下校	29	金	サンフェス体育の部準備
14	木	全体練習	30	土	サンフェス体育の部（運動会）
15	金		1	日	
16	土		2	月	三者面談開始

※部活動 9月の完全下校時刻 17:00（\*9月からは、月曜日の部活動はなくなります。）

## 9月の一押し給食メニュー

調理員さんたちの今月の一押し給食メニューは、9月25日（月）の「ゆで落花生としょうゆラーメン&フルーツのぶどうゼリー和え」です。9月26日はふるさと給食の日です！今では全国的に広まったゆで落花生ですが、富士市が始まりだと言われているのです。さらに、大淵地区は落花生の生産がとても盛んな地域です。

富士市が発祥のゆで落花生と美味しいしょうゆラーメンを楽しみにしててくださいね！



夏野菜カレーサイダーガン